
 

私の生徒会役員としての人生は、あの酷い演説から始まりました。もう思い出したく

ないです。その後会計に就任しましたが、この半年間で、会計として皆さんの前に立つ

ことは全くありませんでした。そのため、皆さんから見て、あまり活躍していないよう

に見えたと思いますが、私はこの半年間は無意味なものではなく、詰まりに詰まった半

年間だったと感じています。これも皆さんの協力のおかげです。半年間ありがとうござ

いました。 

                               会計 上月翔也 

先生方からの勧誘で始まった私の生徒会役員としての７ヶ月間は、本当に長いようで 

あっという間でした。当初、本当に私に務まるのかと不安な思いがありましたが、周りの人

に助けてもらい、何とか任期を終えることが出来ました。 

 数回しかありませんでしたが、LHR でのクラスレクや討論会は楽しんでいただけました

か？束の間の休憩としてお役に立てることができていれば幸いです。 

 最後に、各クラスの後期 HR 委員さんや先生方、ご協力いただきありがとうございまし

た。                 全校副委員長・ホームルーム委員長 髙橋真実 

 半年間、施設委員長として、清掃関係の行事を円滑に行えるようにしたり、11 月

に施設委員の皆さんと西高通りの落ち葉掃きをしたりしました。どの仕事も、とて

もやりがいのある仕事でした。また、生徒会役員として過ごしたこの半年間は、青

春が詰まっていて、毎日が色濃く、とても楽しかったです。優しくておもしろくて

頼れる先輩・同級生 10 人と一緒に、生徒会役員として半年間を過ごすことができ

て幸せでした。半年間ありがとうございました。 

                          施設委員長 中井心優 

 半年間、保健委員長として多方面のアプローチ

から皆さんの心と身体の健康を守るお手伝いを

させていただきました。最初は分からないことば

かりで暗中模索でしたが、そんな私の活動を受け

入れ、認め、サポートして下さった先生方、役員

の皆さん、そして西高生の皆さんには感謝の気持

ちでいっぱいです！生徒会が繋いでくれた出会

いもたくさんあります。こんな貴重な経験をさせ

ていただいた生徒会に関われたことを私は誇り

に思います。本当にありがとうございました！ 

           保健委員長 一幡心温 
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私は文化委員長として、文化祭のために半年間全力を尽くしてきました。文化祭２日目の最

後にステージ上で見た光景は一生忘れることはないでしょう。個性的な生徒会のメンバーは一

緒にいるだけで笑顔になれるかけがえのない存在となりました。11 人のうち１人でも欠けてい

たら、様々な行事をつくりあげることはできなかったでしょう。彼らには本当に感謝していま

す。最後に私から１つ。少しでも生徒会に興味のある１・２年生はぜひ生徒会に入ってみては

いかがでしょうか。みんが想像している何倍も楽しい時間を過ごせると思います！ 

                                 文化委員長 中塚悠 

 半年間ありがとうございました！私の任期の

ほとんどは全校読書会の準備に費やしてきまし

た。大きなミスをすることや、皆さんや他の役員

に迷惑をかけてしまうことも多々ありましたが、

たくさんの支えがあって無事成功させることが

できました。他にも球技大会や文化祭の準備にも

携わり、様々な経験をさせていただきました。こ

の半年間を通して得た友人や達成感、経験は一生

の財産になると思います。本当にありがとうござ

いました！ 

            図書委員長 平田暖 


